



## Neue Partnerschaft zwischen Mazda Austria und CA Auto Bank

- **Seit Jahresbeginn 2024 bietet CA Auto Bank, ein Unternehmen der Crédit Agricole, Finanzierungsprodukte für die Kunden und Handelspartner von Mazda in Österreich an.**

Wien, 10. Januar 2024

Unter dem Namen Mazda Finance tritt in Österreich ab sofort die CA Auto Bank auf. Ein entsprechendes Kooperationsabkommen mit Mazda Austria wurde jetzt abgeschlossen. Den insgesamt 82 österreichischen Mazda Verkaufspartnern bieten sich dadurch neue Finanzierungslösungen. Und für Mazda Kunden ergeben sich Leasing- oder Kreditangebote mit attraktiven Konditionen.

„Mit der CA Auto Bank haben wir einen erfahrenen Partner gefunden, mit dem wir für die Mazda Modelloffensive der nächsten Jahre gut gerüstet sind“, freut sich Heimo Egger, Geschäftsführer von Mazda Austria. „Sowohl unsere Händler als auch alle unsere Kunden profitieren von einem breiteren Portfolio an starken Finanzierungsprodukten, von Neu- bis Gebrauchtwagen-Finanzierungen, von Leasing bis Kredit, von maßgeschneiderten Angeboten für private als auch für gewerbliche Kunden.“

Hermann Wiedrich, Country Manager der CA Auto Bank in Österreich ergänzt: „2023 war ein außergewöhnliches Jahr. Nur wenige Monate nachdem die CA Auto Bank GmbH Teil der französischen Crédit Agricole Gruppe und somit eine unabhängige Spezialbank im Bereich Automobil-Finanzierungen wurde, freuen wir uns über diese neue Kooperation mit Mazda Austria und auf eine erfolgreiche langfristige Zusammenarbeit.“

### **CA Auto Bank S.p.A.**

Die CA Auto Bank ist eine von Crédit Agricole Consumer Finance kontrollierte Universalbank, die als unabhängiger Mehrmarkenanbieter in den Bereichen Fahrzeugfinanzierung und -leasing sowie Mobilität tätig ist. Die CA Auto Bank bietet ein umfassendes Angebot an Finanz- und Mobilitätsprodukten sowie Versicherungsdienstleistungen. Die Kredit-, Leasing-, Miet- und Mobilitätsfinanzierungsprogramme der CA Bank S.p.A. wurden speziell für Vertriebsnetzwerke, Privatkunden und Unternehmensflotten konzipiert. Die CA Auto Bank ist in 18 europäischen Ländern (Belgien, Dänemark, Deutschland, Finnland, Frankreich, Griechenland, Großbritannien, Irland, Italien, Niederlande, Norwegen, Österreich, Polen, Portugal, Schweden, Schweiz, Spanien und Tschechische Republik) und in Marokko direkt oder über Niederlassungen mit insgesamt mehr als 2.200 Mitarbeitern vertreten. Zum 30. Juni 2023 beliefen sich die Kredite der CA Auto Bank auf 24,7 Mrd. EUR zum Ende des Berichtszeitraums.

Über Drivalia, das Vermietungs- und Mobilitätsunternehmen der Gruppe, bietet die Bank ein komplettes Spektrum an Mobilitätslösungen an, vom Elektro-Carsharing bis hin zu innovativen Autovermietungen aller Laufzeiten. Drivalia befasst sich mit 360°-Mobilität und schlägt innovative Mobilitätsformeln vor, die Flexibilität, digitale Nutzung, OnDemand-Ansatz und Nachhaltigkeit kombinieren. Im Juni 2019 eröffnete das Unternehmen das Netz der Mobility Stores, physische Verkaufsstellen, an denen die Kunden alle vom Unternehmen angebotenen Mobilitätsdienste in Anspruch nehmen können. Mit der Eröffnung des ersten vollständig elektrifizierten Mobility Stores am Flughafen Turin in der Gemeinde Caselle im Jahr 2020, dem viele weitere folgen sollten, wurde Drivalia auch zu einem wichtigen Akteur im Bereich der nachhaltigen Mobilität: Dank mehr als 1.600 Ladepunkten, die bis zum heutigen Datum in allen Stores installiert wurden, verfügt das Unternehmen über das größte private Stromnetzwerk in Italien. Im Jahr 2023 wird das Elektrifizierungsprojekt auch in den europäischen Ländern, in denen Drivalia tätig ist, fortgesetzt.

Weitere Informationen:

[www.ca-autobank.com](http://www.ca-autobank.com)

[www.drivalia.com](http://www.drivalia.com)



PRESS RELEASE

**Mazda Austria – Eine starke Marke und ein verlässlicher Geschäftspartner**

„Crafted in Japan“, steht Mazda für hochwertiges japanisches Handwerk und Design, für innovative Techniklösungen und Fahrspaß. Die Mazda Corporation mit Sitz in Hiroshima wird in Österreich seit über 50 Jahren durch die Mazda Austria GmbH repräsentiert. Mazda ist damit die erste und längst gediente japanische Automarke Österreichs.

Mazda Austria ist ein Großhandelsbetrieb für Autos und Ersatzteile. Das Klagenfurter Unternehmen beheimatet Vertrieb, Marketing, Kundendienst, IT, Finanz und Personalwesen. Österreichweit arbeitet man von Klagenfurt aus mit einem Netzwerk von 120 Händlern und Service-Partnern und konnte im letzten Jahr einen Umsatz von über 340 Millionen Euro erwirtschaften. Der Marktanteil von 2,8% zählt zu den höchsten Mazda Marktanteilen in ganz Europa. Die Mazda Austria GmbH ist ein Tochterunternehmen der börsennotierten Mazda Corporation mit Sitz in Hiroshima, Japan.

Direkt am Firmenstandort in Klagenfurt befindet sich ein internationales Trainings-Center. Jährlich werden in den eigens geschaffenen Trainings- und Schulungswerkstätten über 1000 Techniker aus 13 verschiedenen Ländern an neuen Fahrzeugen zu zahlreichen technischen Themen geschult und so zu ServiceexpertInnen ausgebildet.

[www.mazda.at](http://www.mazda.at)

[www.mazda-newsroom.at](http://www.mazda-newsroom.at)